
 

 

 

心豊かで、たくましく、主体性のある児童の育成 

香取市立北佐原小学校 
学校だより２月号 
令和６年２月２９日   

児童数６８名  
男子３９名  女子２９名 

 まとめをしっかりと！！  

 あっという間に２月も末日となりました。６年生が登校する日も２０日を 
切りました。皆それぞれ、卒業・進級に向けて準備をしています。学習や生活のまとめをしっ
かりと行い、次の学年へ進もうと職員も子どもたちも頑張っています。 
 タブレットを使っての練習問題への取組も、１，２年生も難なくこなせるようになりました。 

３年生は委員会やクラブ活動の見学と、来年度へ向けての準備を行っています。４，５年生は、 
６年生から仕事を引継ぎ下級生に教えています。１年間で、皆大きく成長しました。 
 来月の卒業式には、立派な姿を見せてくれることを楽しみにしています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 ＜１年：タブレット学習＞     ＜２年：外国語活動＞   ＜３年：リモートで居住地校交流＞ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜４年：タブレット学習＞     ＜５年：調理実習＞    ＜６年：ICT 支援員との学習＞ 

 
                         
 
 1 月３０日（火）に５，６年生合同で国会議事堂の見学                           
に行きました。本会議場に入り、傍聴席に座りました。そ 
の後、憲政会館に行き、模擬体験もしてきました。本物に 
触れるのは何よりの経験です。 
＜児童の感想＞ 
☆ 国会の参議院の本会議場の仕組みや国会の在り方、国会が作られた目的など詳しいことを 

 知ることができました。                        （６年 H さん） 

☆ 国会議事堂はテレビでしか見たことがありませんでした。実際に行ってみて、その大きさに驚

きました。ここで本当に国会が開かれていると思うと、とても感動しました。 （６年 R さん） 

 

 

 

 

 

   

 

 

国会見学     
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新しい児童会のメンバーが決まりました。６年生の２人から引き継ぎ、これから令和７年

１月まで、５人が児童会の役員として活動します。 
みんなのリーダーとなって学校のために働いてくれます。それぞれの役職と意気込みを紹 

 介します。また、旧役員の３名からの活動の振り返りも紹介いたします。 
＜新役員：これからの抱負＞ 

☆ 私は、みんなが学年をこえて学習し、たくさんの遊びを楽しみながら、思いやりのある学
校にします。                        （5 年 会長：Y さん） 

☆ 明るく楽しい学校にしたいです。まず、みんなが「言葉」を大切にできるように自分から
行動したいと思います。                  （5 年 副会長：T さん） 

☆ ぼくは、良いあいさつのできる学校にしたいので、会長をサポートし、自分がお手本とし

て良いあいさつをしていきたいです。            （4 年 副会長：S さん）   
☆ ありがとうを言える学校にしたいです。そのために、わたしがお手本になってみんなをリ
ードして、すてきな学校にしたいです。           （4 年 書記：A さん） 

☆ ぼくは、気持ちがこもったあいさつができる学校にしたいので、自分もあいさつを意しき
して行い、みんなに伝えていきたいです。          （4 年 書記：R さん） 

＜旧役員：振り返り＞ 
☆ 私は児童会長としてこの 1 年間、あいさつや発表を頑張ってきました。忙しい時もあった
けど、楽しく、大好きな時間でした。            （6 年 前会長：R さん） 

☆ 私は児童会副会長として、各行事の司会進行や代表あいさつなどにと前に立って堂々と話
すことができるように意識しながら取り組むことができました。 

                            （6 年 前副会長：S さん） 
☆ ぼくは、おもいやりのある学校したいと思い、がんばってきました。最近は、けんかをあ

まり見なくなり、とてもうれしいです。          （５年 前副会長：M さん）   
  ＜令和６年度 児童会＞            ＜令和５年度 児童会＞ 
 
 
  
 
 

 
  
 
 

    
                              
 
 
 
２月１７日（土）香取地区少年の日・地域のつどい大会として 

市民体育館で綱引き大会が実施されました。本校からは、４年生 
から６年生までの希望者が「α 北佐原」「北佐原５」「やる気 
本気 根気」の３チームに分かれて参加しました。 
決勝リーグに進めたのは、６年生主体の「α 北佐原」でしたが、 

他の２チームも２勝１敗と善戦しました。結果は、「α 北佐原」 
が準優勝となり、ベストを尽くしました。３チームとも素晴らしい 
チームワークで「北佐原魂」を見せてくれました。                    

（文責：校長）                  

新旧児童会のメンバーです 

 

綱引き大会 準優勝     
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仲良く３チームで 


